



Dice PAN que Dos Bocas es un "capricho costoso y fracasado"

GILBERTO ÁVILA

orge Romero Herrera, coordinador de la bancada del PAN en la Cámara de Diputados no se anduvo por las ramas y, de manera clara y tajante, cuestionó que la Refinería de Dos Bocas, en Tabasco, "es un capricho costoso e innecesario" que en nada avudará a mejorar las condiciones económicas del país. "La refinería de Dos Bocas es un capricho costoso y fracasado, desde donde quiera que lo veamos. Su inauguración fue solo un 'show', un espectáculo. La realidad es que el proyecto ni siquiera ha comenzado a operar, no lo hará sino hasta el próximo año, y aun cuando entre en operaciones, los supuestos beneficios jamás superarán los altísimos costos que tuvo y tendrá la obra en el futuro", advirtió de manera categórica.

En el comunicado, el *diputado* agregó que el costo de la obra significa haber sacrificado muchas otras políticas públicas que sí podrían haber ayudado a la gente a vivir mejor.

"En estos momentos de grave crisis, el país necesita de medidas urgentes para ayudar a la gente; en su alimentación, su salud, su seguridad y en la educación de las niñas y los niños de este país. Pero el gobierno prefiere despilfarrar recursos", censuró el legislador panista.

Señaló que bajo una supuesta narrativa de austeridad, este gobierno canceló el Seguro Popular, el abastecimiento efectivo de medicamentos, las escuelas de tiempo completo, el fondo que ayudaba a fortalecer a las policías locales (FORTASEG), las estancias infantiles, entre otros programas más.

"Solo el presidente López Obrador y sus fieles seguidores pueden festejar la pérdida de empleos, la altísima inflación, el incremento del número de pobres, el aumento de la violencia y la destrucción del sistema de salud; solo ellos festejan la regresión de un régimen que usa políticamente las instituciones para amedrentar y perseguir a los opositores, que concentra el poder y el dinero público, que se cierra al diálogo y a la construcción de acuerdos que permitan resolver los crecientes problemas del país", cuestionó al final.